
 

 

REQUERIMENTO Nº 448/11 
De Informações 

 
 
“Referente à disponibilização de uma 
viatura da Guarda Municipal para 
permanecer na feira-livre”. 
 

 
Considerando-se que, feirantes e frequentadores 

solicitaram a possibilidade de uma viatura permanecer até o final da 
feira livre, que é realizada aos domingos na área central, 

 
Considerando-se que, o número de indivíduos (pedintes) 

aumentou e os feirantes e os freqüentadores estão sendo abordados por 
estas pessoas, e estão sendo acuados ao ponto de terem que dividir 
suas compras, e; 

 
Considerando-se que, com a permanência desta viatura 

inibirá a ação destes pedintes, e manterá a ordem e a segurança das 
pessoas que freqüentam a referida feira.  

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Diante do exposto, existe a possibilidade de 

disponibilizar uma viatura para permanecer até o final da feira livre?  
 

2 – Se positiva a resposta, qual o prazo máximo para o 
inicio desta melhoria? Se Negativa, justificar. 

 
3 - Outras informações pertinentes. 
 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de junho de 2011. 
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